



EN LA ÚLTIMA VISITA DE LA U A TALCAHUANO, HUACHIPATO GANÓ 1-0.

El bullido duelo entre Huachipato y la U se jugará, pero sin público

LIGA DE PRIMERA. Finalmente se mantendrá la programación original.

Luego de 36 horas de incertidumbre, en las que se barajaron un sinfín de alternativas, lo cierto es que el duelo entre Huachipato y Universidad de Chile, programado para el domingo al mediodía en Talcahuano, tendrá su agenda original pero con una modificación clave: se jugará a puertas cerradas.

Así se determinó tras una serie de reuniones entre distintas autoridades, incluyendo a la Delegación Presidencial Regional del Biobío, representantes de la ANFP y de ambos clubes.

En primer lugar, producto de un informe negativo de Conaf, la Delegación Presidencial resolvió no autorizar la realización del partido excusándose en que la región sigue en Estado de Catástrofe producto de los incendios forestales que afectaron a la zona.

En ese sentido, se le consultó a la autoridad por la realización, el fin de semana pasado, del duelo entre Universidad de Concepción y Coquimbo Uni-

do, en ese mismo recinto.

Ante esto, Eduardo Pacheco, Delegado Presidencial del Biobío, explicó que son situaciones distintas debido, principalmente, a la gran adhesión que tiene la U. En esa línea, a pesar de que ya se manejaba la opción de jugar sin público visitante, había miedo respecto a la mera presencia del club en la ciudad, pensando en posibles muestras de apoyo en el hotel de concentración por ejemplo.

Incluso, el propio Pacheco recomendó que la U viaje el mismo domingo del partido hacia la zona, opción que rápidamente se descartó por lo acotado de los horarios: el pitazo inicial es a las 12:00.

De forma definitiva, el encuentro se jugará pero ni siquiera con público local, ya que la petición de Huachipato fue rechazada. Ambos clubes coincidieron en que era preferible jugar en estas condiciones que empezar con las suspensiones a esta altura del año. ☉